

MELILLA

La Universidad de Granada apuesta porque el futuro hospital tenga la denominación de «universitario»

IGNACIO SAMPER | MELILLA

Una vez se edifique el nuevo centro hospitalario en los terrenos del Hospital Militar, podría tener la denominación de Hospital Universitario, tal y como explicó el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, a SUR durante su visita a la ciudad el pasado viernes.

En este sentido, Lodeiro señaló que para que tuviera ese «apellido» el nuevo hospital de Melilla, tendría que hablar con el Ministerio de Sanidad para conocer cómo abordar esta cuestión. En el caso de que tuviera el nombre de Hospital Universitario, además de facilitar las prácticas a los alumnos de la futura universidad de enfermería, se podrían introducir nuevas plazas MIR para aumentar la formación de médicos en más especialidades.

El rector explicó que si se consigue este objetivo, se mejoraría la vinculación de la Universidad de Granada con el sistema sanitario y, a su vez, podrían seleccionar a médicos para incorporarlos en la plantilla del hospital para que impartan las clases. Al respecto de que exista un hospital universitario sin contar con una facultad de medicina, Lodeiro aseguró que no habrá ningún problema porque en la ciudad ya hay una estructura sanitaria consolidada gracias a la Escuela de Enfermería que en poco tiempo pasará a tener la denominación de carrera universitaria.



SANIDAD. El nuevo hospital se construirá sobre el Militar. / SUR